

Neustadt, 16.04. 2020

Information über die weitere Vorgehensweise aufgrund der Infektionsgefahr mit COVID-19

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

weiterhin bestimmt die Gefahr einer Virusinfektion mit COVID-19 unser aller Leben, und natürlich auch den Schulalltag. Ich möchte Ihnen die Informationen, die Sie bestimmt schon den Medien entnommen haben, zusammengefasst geben, sofern sie die Schülerinnen und Schüler der Realschule Neustadt betreffen.

Sicherlich werden noch zahlreiche Fragen offen bleiben. In den nächsten beiden Wochen werden die Schulen unterrichtet werden, wie es genau weitergeht. Sobald ich nähere Informationen habe, werde ich diese an Sie weitergeben.

Es wird weiterhin **kein regulärer Unterricht** stattfinden.

Ab **Montag, den 27. April** werden die **10. Klassen** unter besonderen Sicherheitsmaßnahmen **im Gebäude der Realschule Neustadt** unterrichtet, damit sich die Schüler angemessen auf die Prüfung vorbereiten können. Die kommende Woche findet jedoch noch Home-schooling für die Abschlussklassen statt.

Die Schüler der **Jahrgangsstufen 5 bis 9** werden weiterhin im **Homeschooling** unterrichtet werden. Das **Unterrichtsmaterial** finden Ihre Kinder **spätestens montags ab 10 Uhr vollständig auf den Plattformen Mebis und dem Schulmanager**. Ein E-Mail-Kontakt zwischen Lehrkräften und Schülern bei Fragen ist selbstverständlich weiterhin möglich. Außerdem werden wir **digitale Klassenräume** einrichten. Die Informationen erhalten Sie hierzu in Kürze.

Ich danke für Ihr Verständnis und wünsche weiter viel Kraft angesichts dieser außerordentlichen Ausnahmesituation. Für uns alle ist das Geschehen rund um COVID-19 ein unglaublicher Einschnitt in das gewohnte Leben. Sobald ich mehr zur weiteren Planung sagen kann, melde ich mich wie gewohnt über den Schulmanager.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sabine Hoffrichter, RSDin